

# Cablevisión sabotea al Canal de TV Pública argentina

Vicente Brunetti



A la 01:00 del miércoles 27 de julio, la empresa monopólica ilegal, **Cablevisión** sigue saboteando la señal del Canal 13 de la TV Pública Argentina... eliminando el audio.

Las y los usuarios de **Cablevisión**, abonamos por el servicio de TV por cable. Y el servicio al cual la empresita está obligada, es brindar una señal, técnicamente, impecable.

Pero, en vez de preocuparse por brindar una atención técnica con los controles adecuados, los gerentes ignorantes y mediocres de **Cablevisión**, que no tienen escrúpulos, ni ética, ni palabra, se deben estar devanando los sesos para seguir introduciendo sus zarpas en los bolsillos de la ciudadanía.

**Cablevisión** es una especie de esfínter del Grupo Clarín, cuya impresentable jefa es **Ernestina Herrera de Noble**, cómplice de las tiranías militares de Argentina. Por lo que, los gerentitos improvisados de **Cablevisión** siguen los pasos de la poco noble **Herrera de Noble**, y se especializan en las prácticas gangsteriles más sórdidas de los grupos de facto que buscan fascistizar a la población.

De hecho, desde las 20:00 hs de ayer martes, el monopolio **Cablevisión**, saboteó la señal del Canal 13 de la TV Pública Argentina, emitiendo sin audio. En ese momento, se transmitió el programa **6, 7, 8** con un debate sobre las chanchadas de **Ruperth (Ruperto) Murdoch**... y al parecer, los chanchos no aprecian escuchar acerca de sus propias chanchadas...

Estas empresas fascistas habituadas a fungir como chupópteras incansables del dinero y de la paciencia de la ciudadanía, se apropian de los medios para divulgar sus despropósitos y sus intentos de cooptar los Valores Civilizatorios, en procura de la fascistización de las sociedades en las que se instalan, como la peste, o como una infección.

La Prensa Comercial y las empresas de mercenarios como **Cablevisión** y el **Grupo Clarín**, asumen el papel de Aparatos Ideológicos del Capitalismo Tardío. Y se comportan como tales: matones de barrio, usurpadores, estafadores de tiempo completo.

Estas multinacionales corporativas (fascistas) y retrógradas, se posicionan en nuestros mercados, se instalan con sus gerentes mal-olientes y sin ideas socialmente útiles, y progresivamente incrementan el precio del servicio, mientras la calidad del mismo se deteriora cada vez más.

Me dan lástima. Y les tengo asco.

